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Câmara Municipal de Vereadores de Tubarão 

 

Ofício nº 03/2021 

 

Excelentíssima Senhora Deputada Ana Paula da Silva 

 

Com meus cordiais cumprimentos, pelo presente, solicito a Vossa Excelência 

se há possibilidade de disponibilizar recursos no valor de R$ 1.000.000,00 (Um Milhão de 

Reais)  para os quais serão utilizados para a construção de um Ginásio de Esportes na 

Escola Municipal de Educação Básica João Hilário de Mello, situada à rua José Melquides 

Corrêa, no bairro Sertão dos Corrêas no município de Tubarão. 

Tendo em vista que essa escola completou neste ano de 2021 Trinta anos de 

história e conta com quase 300 alunos. A prática da educação física desde então é feita 

em um campo de futebol, a 300 metros da escola, onde as crianças tem que atravessar a 

perigosa e movimentada Rodovia Alfredo Anacleto da Silva, na qual já ocorreu alguns 

atropelamentos. O campo é de grama, o que dificulta a prática de alguns esportes, como 

o handebol, basquete entre outros, sendo que em dias  de chuvas e sereno as crianças 

não realizam as atividades de educação física, pois a grama fica molhada. 

Vale mencionar que hoje os adolescentes não participam de torneios e 

campeonatos em outras escolas, pois não têm um local adequado para a prática desses 

esportes. 

Reforço a importância do espaço para a prática de esporte, onde oferecerá 

melhores condições à qualidade de vida e lazer dos alunos e da população. 

Este ginásio é um sonho antigo da comunidade. Essa escola recebe alunos de 

Nove comunidades vizinhas, sendo que a Associação de Pais e Professores( APP) já 

adquiriu o terreno e está escriturado e aterrado para que o mesmo possa ser construído. 

Além disso cabe ressaltar que o projeto esta pronto, sendo que o mesmo foi elaborado 

pela Amurel. Hoje as crianças e os pais anseiam pela oportunidade desse ginásio, para 

que possam realizar as atividades e não corram mais nenhum risco de vida.  
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Um ginásio irá movimentar o aspecto social e é de grande importância. A partir 

do momento que é disponibilizado um espaço como este, a gente envolve a juventude, a 

sociedade, porque o esporte é capaz de transformar vidas, ocupando a cabeça dos 

nossos  jovens . O esporte é como uma ferramenta de mudança, para trazer o jovem 

para mais perto. 

Na certeza de que seremos merecedores de vossa atenção a nossa 

solicitação, na oportunidade externamos protestos de elevada estima e distinta 

consideração. 

  

Respeitosamente,  

 

 

 

 

Fabiano Modolon Corrêa 

Vereador 

 

 

 

 

 

 


